

Fecha <b>21.07.2014</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

INMUJERES

## Valor del trabajo doméstico supera al de varios sectores

■ Observar la participación económica de las mujeres desde distintas ópticas ha permitido conocer que el valor del trabajo doméstico es mucho mayor que la contribución manufacturera, agrícola o petrolera del país, destacó Lorena Cruz Sánchez, presidenta del Inmujeres.

De acuerdo a cifras del INEGI, en 2013 la población ocupada en México dedicada al trabajo doméstico remunerado en hogares particulares alcanzó un total de 2 millones de personas.

El trabajo doméstico remunerado en nuestro país es una actividad primordialmente femenina, 95 de cada 100 personas en esta actividad son mujeres. De ellas, 85.5% realiza tareas de limpieza en hogares particulares, 8.6% son cuidadoras de personas y 4.7% son lavanderas y/o planchadoras en casas particulares.

